



Dimanche 18 décembre, nous nous donnons rendez-vous au local du club pour déguster la traditionnelle coquille.

La météo prévoyait une température négative de moins 5 degrés sous abri et de moins 9 en ressenti. Alain, notre président, anticipe, comme d'habitude et fait une demande à la mairie pour une remise en service exceptionnelle du chauffage.



La situation géopolitique liée à la guerre en Ukraine, les économies d'énergie sont de rigueur, donc pas de chauffage.

Pour la cérémonie de la coquille, deux options sont proposées : Soit venir en voiture en faisant du co-voiturage ou à vélo. Deux intrépides cyclos, Patrick et Hubert sont arrivés à vélo, affrontant la morsure du froid pendant vingt kilomètres (aller et retour).



Patrick, l'infatigable randonneur des 4 saisons, armé d'un long couteau tranche les coquilles, tandis qu'Hubert se réchauffe en tenant entre ses mains un café chaud.

Coiffé d'un bonnet et le palto sur les épaules, nous nous installons autour de la table pour manger la coquille, tout en savourant un chocolat chaud ou un café, préparés par Christian et Chantal.



N'oublions pas les confitures « maison » de mûres et de rhubarbe faites par Carole.

Les calories absorbées, la joie de se retrouver pour ce dernier rendez-vous de l'année, tout ce petit monde raconte des anecdotes vécues lors de différents voyages à vélo.

Les bonnes choses ont une fin, et c'est avec regret que nous sommes repartis dans nos pénates respectives (chauffées) en nous donnant rendez-vous en 2023 pour de belles balades à venir.



Daniel